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Aos vinte e dois dias do mês de junho do ano de dois mil e onze, às quatorze 
horas, reuniu-se extraordinariamente o Conselho Diretor do Hospital 
Universitário Dr. Miguel Riet Correa Jr., sob a presidência do Prof. Dr. João 
Carlos Brahm Cousin, com a presença dos seguintes membros: Adriana Dora 
da Fonseca, Cláudio Moss da Silva, Edaiane Joana Lima Barros, Jamila 
Vasquez Rockenbach, Elaine Miranda Pinheiro, Ernesto Luiz Casares Pinto, 
Janaina Sena, Maura Dumont Hüttner, Patrícia Santa Catharina Santos, Sandra 
Crippa Brandão, Silas Gazaniga Pereira, Tais Maria Nauderer e Tomas Dalcin. 
O secretário, a pedido do Senhor Presidente, registrou a presença da 
conselheira substituta Marilice Magroski Gomes da Costa, coordenadora 
adjunta do curso de medicina, e o motivo da substituição (titular afastado em 
licença saúde). Justificaram ausência as conselheiras Gabriela Breitenbach dos 
Santos (titular) e Jéssica de Cássia Marques de Almeida (suplente), 
representantes dos discentes dos cursos de graduação da área da saúde, por 
motivo de força maior. Ausentes os conselheiros: Antônio Cardoso Sparvoli, Eli 
Sinnott Silva e Marlene Teda Pelzer. Participaram da reunião na condição de 
convidados, após a aprovação do plenário, o estudante de Medicina Rodrigo 
Garcia Barreto Luz e o jornalista Luiz Bachini, o qual atua na Assessoria de 
Comunicação Social junto ao Campus Saúde. Dando início à reunião, o Senhor 
Presidente colocou em discussão a ordem do dia, conforme segue: 1º) 
Aprovação da Ata nº 021 – Tendo em vista que a ata fora disponibilizada 
antecipadamente aos conselheiros, o Senhor Presidente perguntou aos 
presentes se havia alguma manifestação a esse respeito. Não havendo, a ata nº 
021 foi colocada em votação e aprovada por unanimidade; 2º) Indicação do 
Cons. João Carlos Brahm Cousin – Homologação do Ato Executivo nº 
003/2011 – cancelamento da reunião ordinária do mês de janeiro de 2011 
do CONDIR – O referido Ato alterou o calendário de reuniões do CONDIR do 
HU, cancelando a reunião ordinária do mês de janeiro de 2011, a qual estava 
agendada para o dia 21/01/2011. A indicação foi lida pelo Senhor Presidente. 
Após a leitura, colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a 
esse respeito, a indicação foi colocada em votação e aprovada por 
unanimidade; 3º) Indicação do Cons. Ernesto Luiz Casares Pinto – 
Homologação do Ato Executivo nº 005/2011 – cancelamento da reunião 
ordinária do mês de março de 2011 do CONDIR – O referido Ato alterou o 
calendário de reuniões do CONDIR do HU, cancelando a reunião ordinária do 
mês de março de 2011, a qual estava agendada para o dia 18/03/2011. A 
indicação foi lida pelo autor. Após a leitura o Senhor Presidente colocou o 
assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, a 
indicação foi colocada em votação e aprovada por unanimidade; 4º) Indicação 
do Cons. Ernesto Luiz Casares Pinto – Homologação do Ato Executivo nº 
010/2011 – cancelamento da reunião ordinária do mês de maio de 2011 do 
CONDIR – O referido Ato alterou o calendário de reuniões do CONDIR do HU, 



cancelando a reunião ordinária do mês de maio de 2011, a qual estava 
agendada para o dia 20/05/2011. A indicação foi lida pelo autor. Após a leitura o 
Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo 
manifestações a esse respeito, a indicação foi colocada em votação e aprovada 
por unanimidade; 5º) Indicação do Cons. Ernesto Luiz Casares Pinto – 
Regulamento e indicação de Comissão Especial para processo eleitoral de 
Diretor Geral e Vice-Diretor do HU – A referida indicação propõe a aprovação 
de duas deliberações pelo CONDIR, uma regulamentando o processo eleitoral e 
outra indicando a composição de Comissão Especial para tratar da eleição do 
Diretor Geral e do Vice-Diretor do Hospital Universitário Dr. Miguel Riet Corrêa 
Jr., para o período de agosto de 2011 a janeiro de 2013. O autor da indicação 
explicou que a proposta de regulamentação do processo é praticamente igual à 
anterior, por força do que determinam o Regimento Geral do HU e o Regimento 
Interno do CONDIR, diferenciando-se apenas nas datas propostas para sua 
execução. Por consenso não houve a necessidade de leitura do texto proposto. 
O Senhor Presidente relembrou inicialmente que em treze de março deste ano, 
quando o HU passou a ter seu atendimento direcionado 100% ao SUS, a 
Reitoria se instalou no Hospital. Disse que a mídia deu ampla cobertura na 
oportunidade, lembrando também que na época os diretores do HU colocaram 
seus cargos à disposição, sendo indicado para ocupar interinamente o cargo de 
diretor do Hospital o administrador Tomás Dalcin. Informou que durante esse 
período algumas pessoas da área da saúde foram consultadas a respeito do 
surgimento de algum candidato à direção do HU e que infelizmente não foi 
recolhida nenhuma iniciativa neste sentido. Disse que havia também a 
expectativa de aprovação da MP 520, o que acabou não acontecendo. Fez o 
registro de que a FAHERG foi saneada durante o ano de 2010 e que atualmente 
pode atuar até com alguma expectativa de investimento. Afirmou que, aos olhos 
da Administração, o diretor Tomás vem desempenhando a contento a tarefa de 
administrar o HU. Registrou também a atuação das direções da FaMed e da 
EEnf em apoio à atual direção do HU. Com relação à proposta apresentada 
disse ainda: que é obrigação da Reitoria apresentá-la, em respeito à norma 
interna existente, já que a MP 520 não vingou e criou-se um vácuo neste 
momento; que há a expectativa do assunto ser apresentado em forma de 
projeto de lei e ser aprovado em breve; que havia a necessidade desta 
prestação de contas ao Conselho a respeito deste tema; que a apresentação da 
proposta dará oportunidade à comunidade da área da saúde de analisar e se 
posicionar a esse respeito; que o novo modelo a ser implantado pelo governo 
para os HUs prevê uma administração profissional e que se sabe da existência 
de uma emenda que está tramitando no sentido de permitir que o Diretor Geral 
seja indicado pela Universidade. Nesse momento o Senhor Presidente colocou 
a palavra à disposição dos demais membros do Conselho. A Cons. Maura disse 
estar refletindo sobre a questão e questionou se seria pertinente neste momento 
disparar tal processo de eleição, tendo em vista que tudo pode cair por terra 
caso ocorra a aprovação do referido projeto de lei. Disse ainda que gostaria de 
escutar a opinião dos demais conselheiros. O Senhor Presidente disse ser 
pertinente a reflexão da Cons. Maura, porém tratava-se de uma obrigação da 
Administração em trazer o assunto para discussão no plenário do CONDIR. 
Aproveitou para realizar a leitura de portaria que instituiu uma comissão 
temporária que terá a tarefa de assessorar a atual direção do HU, aproveitando 



para já agendar uma primeira reunião na próxima segunda-feira, às 9 h. Disse 
também entender que o governo deve colocar força nessa nova proposta de lei, 
já que não existe alternativa a vista. Questionado pela Cons. Adriana a respeito 
da legalidade da permanência do atual diretor do HU, afirmou não existir 
qualquer problema de ordem legal para que o atual diretor permaneça como 
pro-tempore por mais algum período. Na sequência o Senhor Presidente colheu 
o sentimento de cada um dos demais presentes a respeito do assunto, tendo 
por consenso e de forma unânime aprovada a ideia de que o processo não deve 
ser disparado neste momento, tendo em vista a atual conjuntura, voltando a se 
discutir o tema mais adiante. A Cons. Patrícia disse que talvez seja o momento 
de repensar o assunto e uma boa oportunidade para que os integrantes da 
FaMed e da EEnf unam-se no sentido de colaborar efetivamente com a direção 
do HU. O Senhor Presidente, tendo em vista a unanimidade das falas, 
comunicou que a proposta estava sendo retirada da pauta nesse momento. O 
Senhor Presidente e a Cons. Maura registraram elogios ao administrador 
Tomás pela dedicação e interesse que tem demonstrado à frente da direção do 
HU. Ainda como decisão de plenário, ficou referendada a formação da 
Comissão de Assessoramento à Direção do HU, conforme portaria emitida pela 
Reitoria. O Senhor Presidente salientou que não é privilégio do HU da FURG 
estar passando por esta situação, pois todos os demais enfrentam o mesmo 
problema neste momento. Ao representante discente reafirmou, para que 
transmita aos demais colegas, que até o final da sua gestão estará trabalhando 
em prol do HU e da área da saúde. Lembrou ainda a conversa que a Pró-
Reitora Cleuza Dias teve ao encontrar com professores da área da saúde 
durante esta semana, a respeito da importância que estes profissionais 
representam para o Campus Saúde, principalmente tendo em conta a história 
que cada um mantém junto à Instituição, e finalizou agradecendo a presença de 
todos. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião às 
14 horas e 50 minutos. A ata será disponibilizada a todos para apreciação e 
aprovação em próxima oportunidade e vai assinada pelo Senhor Presidente e 
por mim, Jorge Augusto da Silveira Bastos, que secretariei a reunião.  
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